



With コロナに向けて 県民のみなさんと共有したいこと ～ 看護師からのメッセージ ～



令和5年3月3日 岡山県専門家有志

政府から、令和5年5月8日に**新型コロナウイルス感染症の位置づけ**が**変更**される方針が出されました。

Withコロナの時代に向けて、これまで様々な現場で活躍されてきた**県内有志の看護師からメッセージ**をもらいました。コロナ対応の3年を振り返り、“**実際の現場で起きていたこと**”や“**医療従事者の思い**”を知ることができる動画となっています。

是非、県民のみなさんに見ていただき、今後の生活や行動に活かしてもらえると嬉しいです。

令和5年2月25日、岡山県看護職専門家有志が、県民の方々に向けたメッセージ動画を作成しました。



頼藤貴志(岡山大学大学院医歯薬学総合研究科 疫学・衛生学分野)、武田 利恵(岡山県看護協会)、上村さおり(川崎医科大学附属総合医療センター)、菅田節子(岡山旭東病院)、井上富弥江(津山第一病院)、金尾知子(倉敷中央訪問看護ステーション)、槇村久美子(勝山病院)、橋本千明(AMDA)、光井 聡 (岡山県美作保健所)

以下のQRまたはURLからご覧ください↓

リスクコミュニケーション動画 ② 看護師編

●第一部 (54分)

「これまでの感染拡大対応の振り返り」 <https://vimeo.com/803035318/cc74733df2>

それぞれが働く現場から、
大変だった点ややりがいのあった点など振り返る



●第二部 (35分)

「いま、県民の皆さんに共有したいこと」 <https://vimeo.com/803036454/adbe4db1ae>

それぞれの専門領域から
Withコロナに向けてのメッセージ



これまでの岡山県専門家有志から県民のみなさまに向けたメッセージ動画は、以下のリンクからご覧いただけます。 岡山大学疫学・衛生学HP (<https://www.unit-gp.jp/eisei/wp/>)⇒チラシはこちらからも可能

●リスクコミュニケーション動画 ① 医師編: 令和5年1月28日 岡山県感染症・医療専門家有志

「岡山県の医療を守るため 県民の皆さんと共有したいこと」